

Gemeinde Engeln



Auskunft erteilt: Christa Gluschak
Telefon: 04252/391-415

Datum: 24.01.2011

B e s c h l u s s v o r l a g e

Vorlage-Nr.: 30-0070/11

öffentlich

Beratungsfolge:

Rat

10.02.2011

Betreff:

Bushaltestelle Scholer Sünder

Beschlussvorschlag:

Der Beschluss ergibt sich aus der Beratung

Sachverhalt/Begründung:

Bereits in der Gemeinderatsitzung am 25. Oktober 2010 wurde über die Gespräche mit den Eltern im Bereich der Bushaltestelle Scholer Sünder berichtet. Der Rat hat sich zum damaligen Zeitpunkt dafür ausgesprochen, die Bushaltestelle örtlich in Richtung Norden zu verlegen.

Nunmehr wurden von Anliegern Bedenken gegen eine Verlegung geäußert, da sich dann die Haltestelle im unmittelbarer Nähe des Kurvenbereiches befindet bzw. wird mit einem höheren PKW-Aufkommen gerechnet, da die Eltern ihre Kinder sehr oft mit dem Auto zur Haltestelle bringen.

Hierzu ist anzumerken, dass in diesem Bereich die Kinder bereits jetzt einsteigen, da die eigentliche Haltestelle, die sich im Bereich der Straße Voßberg befindet, nur bedient werden kann, wenn eine Befestigung/Aufweitung des Einmündungsbereiches erfolgt. Hierfür würden Kosten in Höhe von ca. 2.300,00 € entstehen.

Hinzu kommen die Kosten in Höhe von 1.000,00 € für das Wartehaus, welches von den Eltern in Eigenleistung errichtet werden würde.

Bei der im Mai 2010 durchgeführten Wegebereisung wurde diese Möglichkeit bereits angesprochen. Damals wurde festgestellt, dass, sollte man an der jetzigen Haltestelle ein Wartehaus errichten, wahrscheinlich eine kleine Teilfläche des benachbarten Grundstückes Delekat in Anspruch genommen werden muss. Es ist jedoch davon auszugehen, dass die Eigentümer diesem zustimmen werden.

Der Gemeinderat sollte im Rahmen der Haushaltsplanberatungen 2011 entscheiden, welche Variante gewählt werden soll.

Im Haushaltsplanentwurf 2011 wurde ein Betrag in Höhe von 1.200,00 € für Bushaltestellen eingeplant. Die im Jahr 2010 zur Verfügung gestellten Mittel in Höhe von 1.200,00 € wurden nicht ausgegeben.

Es liegt jedoch ein weiterer Antrag für die Errichtung einer Haltestelle im Bereich der Kreuzung Oerdinghausen vor. Über diesen Antrag wurde bereits im Herbst 2009 beraten und abgelehnt.

Nunmehr wurde erklärt, dass insgesamt vier Kinder an der Haltestelle einsteigen (damals nur eins). Zwei Kinder sind Tageskinder, die in Oerdinghausen betreut werden.

Bei einer Realisierung würden auch hier Materialkosten in Höhe von ca. 1.000,00 € entstehen.

Für die Bushaltestelle Scholer Sünder würden je nach Variante zwischen 1.200,00 € (Material und Grundstückskosten) und 3.300,00 € (Material und Aufweitung) entstehen.

(Christa Gluschak)

(Horst Wiesch)

Fachbereichsleiter z. K.

Anlage

ohne Anlagen